

Bsd.

LOS LÍDERES DEL REINADO

La Festividad de Shavuot está relacionada especialmente con tres líderes de Israel, Moshé Rabeinu (que mediante él recibimos la Torá en Shavuot, el rey David y el Baal Shem Tov (que su fallecimiento fue en este día).

El punto en común que tienen los tres líderes de Israel es que los tres fueron los pioneros, en lo que atañe a reinado y liderazgo, Moshé fue el primer líder de todo el Pueblo de Israel en general, el rey David fue el primer rey de la dinastía de los reyes de la Casa de David y el Baal Shem Tov, el primer líder de la Doctrina Jasídica.

De aquí comprenderemos la relación de los tres líderes de Israel, con la Entrega de la Torá:

En el momento de la Entrega de la Torá, el Pueblo de Israel pasó a ser un reino de sacerdotes, ministros, el momento de la Entrega de la Torá elevó al Pueblo de Israel sobre los demás pueblos del mundo y por encima de los límites de la naturaleza, de esta manera pueden cumplir la Torá y las Mitzvot sin considerar las molestias y ocupaciones mundanas. La fuerza para conducirse de esa manera, los judíos la reciben de los líderes de Israel de cada generación.

En adición a ello, cada uno de los tres líderes tiene una influencia especial en el pueblo que lo caracteriza: la influencia de la Entrega de la Torá sobre el mundo incluye tres aspectos, a) la esencia de la revelación Divina en el momento de la Entrega de la Torá, es una revelación que está por encima de la naturaleza del mundo, sin embargo fue una revelación temporal; b) el resultado de esa revelación es la refinación de la naturaleza del mundo, de modo que de ahí en adelante sería más fácil revelar la luz Divina; c) la meta de la revelación de la Entrega de la Torá es transformar al mundo material en una morada para Di-s mediante el servicio del Pueblo de Israel.

Estos tres detalles se reflejan en las tres épocas de la vida del Pueblo de Israel, cada una de ellas bajo el liderazgo de uno de los tres líderes mencionados: a) la generación del desierto, cuando el Pueblo de Israel estuvo apartado de los temas mundanos completamente, un parecido a la revelación Divina en el momento de la Entrega de la Torá, en esa generación eran un pueblo de reyes sencillamente, con la fuerza de conducción de Moshé.

b) El Pueblo de Israel en su tierra: una época donde el Pueblo vivió según el orden de vida natural, pero con la Providencia Divina revelada, como la influencia de la Entrega de la Torá sobre la naturaleza del mundo. En aquella época los judíos sentían que son un Pueblo de Reyes, que su sustento depende solamente de Di-s y no de la naturaleza, y la fuerza para tener ese reconocimiento fue mediante el rey David.

c) Los tiempos de exilio: una época donde el mundo está en un nivel muy bajo y la revelación Divina no está revelada por completo. Junto a ello, aun en esta época necesitamos saber que somos un pueblo de reyes, conducidos por Di-s con su Providencia Divina, y la fuerza para eso es del Bahal Shem Tov.

En el servicio a Di-s cada uno de los tres brindo: la Torá (Moshé), Tefilá (David) y Mitzvót en la práctica (Bahal Shem Tov) refinando el mundo y revelando a Di-s en él.
(Resumen de la segunda *Sijá* de Shavuot vol. 18)